



PICK UP / 今月の表紙

表紙の写真は、里山の原風景を色濃く残す小平地区にある「高窓の里」の風景です。今月は、市内にある里山の魅力と大切な役割について10ページにわたり特集しました。ぜひご覧ください。



CONTENTS

- 4. 特集 私たちの里山
- 14. 七高祭#3 児玉駅周辺の賑わい創出に向けて
- 15. 特集 本庄早稲田の杜ミュージアム開館4周年記念
- 18. 今月のPICK UP NEWS
- 20. 安心して暮らせる住まいを建てるために / 令和5年度 情報公開・個人情報保護制度
- 22. ECOガイド
- 24. HotSpace ~ほっとひと息、ホットな話題~
- 25. 暮らしの情報 Station お知らせ、催し・講座、スポーツ、公民館
- 35. 図書館だより
- 36. 市民相談
- 37. みんなの健康ガイド
- 40. 子育て支援 TOPICS
- 44. 本庄市・深谷市・伊勢崎市 3市連携利根川花火大会

人の動き

(2024. 9. 1 現在)

		前月比
総人口	76,922	-44
男	38,478	-22
女	38,444	-5
世帯数	36,416	+3

(人口増減の内訳)

	自然増減	社会増減
出生	36	転入 238
死亡	90	転出 228
増減	-54	増減 +10
その他の増減		0



CHECK 市公式 SNS

LINE Instagram YouTube Facebook



尊い命に追悼の祈りを

長峰墓地慰霊追悼式

大正12年9月1日に発生した関東大震災の混乱の中、市内で八十余名の朝鮮人の尊い命が奪われました。その犠牲者のご冥福を祈る慰霊追悼の式典が、9月1日に長峰墓地で行われ、参列者が慰霊碑に向かい手を合わせました。



郷土の偉人の遺徳をしのぶ

総検校塙保己一先生遺徳顕彰祭

9月12日、総検校塙保己一先生遺徳顕彰祭がセルディで行われました。参加した皆さんは塙保己一先生の遺徳をしのび、菊の花を手向けました。

また、式典ではドキュメンタリー映画「共鳴する魂 塙保己一伝」を制作した吉野浩氏による講演が行われ、世界各国で映画を上映した際の反響の大きさを紹介、今後の展望も語られました。

Touch 《タッチ》

一人から人へ紡ぐ、あなたの物語



このまちで暮らす、皆さんの物語をリレー方式で紹介していきます。

紹介してくれたのは…

宮崎 孝之さん (農家)

Story.5 美容師と経営者の二刀流で地域を盛り上げる

高校卒業後、一般企業に就職しましたが病気の影響で髪型を自由に選べない時期がありました。そこで、髪の大事さにあらためて気付いたことから美容師を目指し、8年前に自分の店を出すことができました。

お客様の魅力を引き出すため、常に「こうすればもっと良くなる」を考えながら仕事をしています。自分の好きな仕事で、お客様に「かわいくなった」、「かっこよくなった」と喜んでいただけるので、とてもやりがいがあります。

美容師として働く傍ら、両親の営む寿司屋の経営にも携わっています。昔から地域にある店に若い方にも来てもらいたいと思い、店の核である寿司の部分は変えずに、お店の名前やロゴを今風に変え、

POINT 開店当時のこだわり



髪質改善と外国人風カラーに力を入れている。髪を切ると顔が変わるくらい大きな変化が出る方も。

5月にリニューアルオープンしました。

若い人がおしゃれやおいしいものを求めて都会に行ってしまう現状を変えるため、本庄でも流行りのおしゃれができる、おいしい海鮮が食べられる、と思ってもらえるよう頑張っていきたいです。



岡田 貴樹 さん / 美容師・経営者

- ▲ 株式会社 TA 代表取締役。
- ▲ 美容室「DEAREST」で美容師をしながら
- ▲ 「寿司海鮮酒場あさひ」の経営も行う。



共生社会の実現に向けて

本庄市パラスポーツフェスタ

9月15日、ケイアイスター不動産(株)との共催で『本庄市パラスポーツフェスタ』がカミケンシルクドームで開催され、車いすバスケの試合観戦と体験会が行われました。

参加した皆さんは、車いすの動かし方やミニゲームを体験し、「パラスポーツの楽しさ、奥深さを味わうことができた」と笑顔で語ってくれました。



認知症の人とその家族にやさしい地域を目指して

オレンジウィーク in ほんじょう

9月17日から21日、講演会や映画上映会をとおして認知症について学び、人とのつながりや支え合いの大切さを考えるイベント『オレンジウィーク in ほんじょう』が市内各所で開催されました。

パネル展では認知症について詳しい解説や認知症の方のメッセージ・創作物が展示され、訪れた方がたは認知症について理解を深めていました。